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１ 小松白川連絡道路について 

(1) 森元総理は白山トンネルが実現していないのは心残りだと回顧

録に記しているが、この記述について、所見を聞く。 

(2) 国が実施している地形や雪崩、地滑り等の調査の状況を聞く。 

(3) 本道路の実現に向けた決意を聞く。 

(4) 岐阜県とのワーキンググループについて 

ア 地元企業や大手旅行会社を対象とした調査の取りまとめ状況

を聞く。 

イ 会合はどれ程の頻度で行われているのか。 

 (5) 富山県、静岡県と協力し日本三霊山の広域観光や魅力の発信に

乗り出すとのことだが、霊山白山にトンネルを造ることとの関係

を聞く。 

 

２ 小松空港の民営化について 

 (1) 過去に、滑走路が共用であることについて防衛省や民航双方か

ら不満があるとの指摘に対し、中期ビジョンを作る際に防衛省や

国交省に状況を確認するとの答弁がなされているが、事実確認は

なされたのか。 

(2) 区画整理事業への進出に理解を示す企業や地元に対し、１日も

早く結論を出すべきと思うが、第二滑走路の新設に向け、地元の

機運醸成をどのような形で図っていくのか。 

 

３ 少子化問題について 

 (1) いしかわエンゼルプラン２０２０での合計特殊出生率１．７０

の目標達成は難しいと考えられるが、原因は何か。 

 (2) 県独自の不妊治療助成制度や結婚支援制度の充実などの対応に

より、どの程度少子化を食い止められると考えているのか。 

 (3) 今後、利用児童の減少により、保育施設の運営には幾多の課題

が懸念されるが、どのように理解しているのか。 
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４ 保健所の所長について 

   今後、保健所長となりうる医師の確保に向け、計画的な採用な

どしっかりとした対応が必要と考えるが、所見を聞く。 

 

５ ＩＲいしかわ鉄道について 

新たな経営計画では、収支の改善にどのように取り組み、先月

ＪＲ西日本と基本合意した資産譲渡についての内容はどのように

反映されているのか。 

 

６ ヤングケアラーについて 

   現在、どのように対応し、また、今後どのような対策を講じて

いくのか。 

 

７ 消防防災ヘリコプターの更新について 

 (1) 新たな機体の導入までのスケジュールを聞く。 

 (2) どのような性能を有した機体が導入されるのか。 

 

８ 白山総合車両所のビジターセンターについて 

   我が国が世界に誇る新幹線技術を発信する施設となるよう、展

示を企画するＪＲ西日本に働きかけて欲しいが、所見を聞く。 
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